

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacrística/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 31 de marzo de 2019
Canal: José Luis Sánchez Acosta

BÚSCATE A TI MISMO, PORQUE NO ES UN IR PARA BUSCAR A DIOS, NO ES UN IR, ES UN VOLVER A TI.

[20190331] Amados míos, benditos sean todos en este momento en que habéis elegido para venir aquí. Entonces si estás aquí, relájense y entren en esta comunión, entren a participar de esta vianda espiritual que Yo os les traigo en este momento, en esta hermosa mañana. Pero debes reconocer que vosotros son los creadores de ti mismo, cada uno de vosotros es creador de sí mismo; así han sido los de ayer y han sido los de hoy y serán los de mañana, siempre has sido tú.

Entonces relájense y solamente búscate, **búscate a ti mismo, porque no es un ir para buscar a Dios, no es un ir, es un volver a ti.** Hazlo pues, háganlo, estense en esta quietud que Yo os doy, en esta paz, en este amor que Yo os les doy aquí, esta vianda divina, esta vianda espiritual, esta vianda espiritual, este pan sin levadura, esta agua viva. Pues en verdad les digo, despójate de todo lo que han traído de afuera, despójense, conviértanlo en esta luz para que ya jamás exista ello para ti. Y entonces vosotros tienen que tener pasos seguros.

Si has entrado a esta casa de oración tienes que estar aquí, pero la oración que no sea para nadie, que sea para ti mismo. Porque no hagas que se cumpla lo que Yo os dije en aquéllos tiempos, que vosotros quierdes ser o eres como tumbas; las tumbas que ves blancas por fuera, pero por dentro llenas de podredumbre. No seas así para que vosotros no quieras ayudar a tu hermano como el ciego, porque entonces ambos caerán en el hoyo, no seas así, no sean así hermanos. Debes vosotros de creer que vienes buscando la salvación, que vienes buscando regenerar tu vida, que vienes buscando encontrarte otra vez, que vienes a buscar de ti. Por eso os digo, si has venido a esta casa de oración, entra pues y convierte todo lo malo, todo lo negro en blanco. Si has venido hasta aquí es el momento apropiado para que vosotros sigas en esta consagración. Porque todo lo que hagas aquí, no es para nadie, es para ti mismo. Al estar aquí debes de creer que vienes buscando tu liberación.

No ores por nadie todavía, porque esa oración no llega hasta allá, primero ora por ti, ora por ti, hermanos, primero báñate tú mismo en esta agua divina, primero come de este pan para que después lo puedas repartir a tus hermanos los necesitados, pero eres primero tú. Porque os les he dicho, no se puede poner remiendo nuevo en paño viejo, ni viceversa, no; porque el paño nuevo jala a lo viejo y lo rompe otra vez. Pues entonces vosotros debes renovarte, debes fortalecerte y debes de ser este paño divino que os sirve. Así deben de ser vosotros, porque esta Humanidad me honra con su boca, pero con el espíritu me ensucia, con su alma, vosotros también lo hacéis hermanos; cuántas veces me has honrado con tus labios, pero tu corazón está como las tumbas. No seas así, sé auténtico, sean auténticos, hermanos.

Debes de sentir que ya estás aquí y que estás dispuesto a orar por ti, estás dispuesto a fortalecerte, a llenarte, a comerte este pan, a beber de esta agua para que así puedas servirle a tus hermanos. Porque Yo mismo os he dicho, un ciego no puede guiar a otro ciego, ambos caería en el hoyo.

Hermanos, es pues como les digo, **si has llegado hasta aquí a esta casa de oración, ora por ti, pide por ti y cuando tengas abundancia repártela a tus hermanos**, pero hoy no tienes para ti. Pues entonces has venido aquí, despierten pues, despierten, este es el presente, este es el momento; porque el pasado ya es pasado, el futuro aún no ha llegado. Solo es hoy, solo estás hoy aquí y hoy es tu día de arrepentimiento, es el día de hacerte fuerte con la sabiduría, es el día donde tienes que saber que tú eres el creador de tus cosas. Porque **toda la vida han creído que un Dios les ha mandado así como son. Y en verdad Yo les digo que no, no hay un Dios afuera, está Dios dentro de tu corazón, TÚ ERES DIOS DE TI MISMO, tú eres el creador de tus cosas y solo tú te conoces a ti.**

Por eso dije también en aquellos tiempos: “No habrá más juez en tu vida, solo tú serás tu propio juez, os dije”. **Porque solo tú te conoces y conoces todo lo que has hecho y todo lo que no has hecho y todo lo que estás haciendo, solo tú lo sabes.** Porque si fuera de otra manera, podrías engañar y no podrías cometer el pecado, pero esto es necesario porque es así la Ley, la Ley Divina. Solo tú sabes tus caminos, y Yo lo que os te digo es que todo tiene consecuencias en tu vida, todo. Todo lo que has hecho en todas tus vidas pasadas hoy ves las consecuencias, y todo lo que estés haciendo hoy mañana vivirás las consecuencias, porque la vida es de sembrar y cosechar, como en tu tierra. Esto mismo es acá en mi mundo espiritual, en las leyes divinas, todo lo que hagas hoy es para adelante en tu camino. Pero hoy este momento es el importante, porque de aquí depende lo que venga hacia ti otra vez. **Por eso deben cuidarse de todo, no juzgar, no blasfemar, cuídense de todo eso, porque todo regresa a ti; porque como hoy vives, son las consecuencias del ayer; lo de hoy, es la consecuencia de ayer, o como Yo os dije: “El que siembra, cosecha”.**

Busca siempre construir un mundo nuevo ahí dentro de ti, para que tú vivas en él, vivas en él y demuestres que eres un SER eterno y como eterno y poderoso haces vuestra casa. Pues Yo os te digo que deben de ser humildes, practiquen la humildad, pero practíquenla de verdad, dentro de la humildad vive un mundo hermoso, sin igual. Pero vosotros has vivido dentro de todo odio, de todo desamor, de toda venganza, de toda ira, han vivido dentro de la prepotencia. Y Yo os les digo, la prepotencia es igual que Satán, sí, mis bien amados. El que vive en prepotencia vive lejos de la Ley Divina del Padre; y cuando vive lejos, no vive dentro de la Ley. Y si no vive dentro, entonces ¿cómo le llamarás vosotros? ¿O cómo le llamas? Pues vosotros cuídense, no ejerzas la prepotencia porque siempre tendrás un nombre en la vida, un nombre que te va a caracterizar en la tierra. Y sin embargo vives en unas partes de ella, de la prepotencia y así se distinguen, se distinguen entre sí.

Obsérvense, obsérvense y se darán cuenta que siempre han ejercido ese camino, y lo siguen ejerciendo. Porque, ¿vosotros crees que tus formas son divinas? Si cada quien vive una forma. Los derivados de la prepotencia lo viven vosotros, pero es una extensión de ello. Fijaos bien vosotros, dense cuenta para que vosotros puedan catalogarse cada quien su postura. Pues en verdad te digo, presenten estos momentos, un momento de amor y de humildad, presenten esa humildad divina que les apartará de la prepotencia, porque la humildad te aparta de esos caminos. Y si vosotros entras a ella entras a Mí; si vosotros entras en el amor entras en Mí, porque Yo Soy amor, Yo Soy la humildad, Yo Soy la riqueza divina, Yo Soy el Creador, y vosotros también lo eres. Pero has andado perdido, has andado en este mundo perdido haciendo cosas que no debes hacer en vuestra vida que han sido tuyas; porque nada ha venido de la nada, siempre surgen de ti hacia a fuera. Es por eso que Yo también les digo, no esperes tu sanidad por fuera, no la esperes, aun ni la de tu cuerpo la esperes por fuera, porque tu cuerpo te obedece a ti, solo a ti; y como tú estés, tu cuerpo lo reflejará. En verdad os te digo, que vosotros tienes que reflexionar en vuestra vida y ser conscientes de la verdad. ¿Dónde está la verdad? Vosotros la has buscado tantas veces, solo tú eres la verdad, hermanos, tú eres la verdad y te has hecho como has querido ser y como eres. Tú la verdad has mentido, has robado, has violado; tú la verdad has hecho todo eso, tú eres la verdad, amados míos, solo tú eres la verdad andando, andando aquí. Pues entonces créete, créete y entonces lo que creas eso será.

Yo os les doy la comunión, Yo os les invito a comer de este pan sin levadura y a beber de esta agua viva y a entrar a esta opulencia divina, a esta riqueza espiritual. Porque no hay riquezas más grandes en este mundo que tú, hermanos amados, solo tú eres la riqueza, solo tú eres la riqueza divina, solo tú. Entonces entren, si habéis venido a esta casa de oración para ti, bebe y come de este pan, de este

vino y llénate y sal contento, sal alegre, sal renovado otra vez. Cree que habéis venido a lavarte, a asearte para que cuando vuelvas otra vez allí donde están todos, vayas resplandeciente y dispuesto a servirles a tus hermanos. Pero Yo les invito a todos a que entres a esta humildad, sean humildes. Vosotros la tienes, está en vosotros la humildad, solamente que está muy guardada allá, la tienes bien guardada que no la sacas a la luz; ya es tiempo que la saquen vosotros.

Porque de cierto os te digo, ¿qué esperas de este mundo, de esta tierra? Si esta vuestra tierra espera que vosotros la laves otra vez, que vosotros la laves y la hagas limpia y la vuelvas a su naturaleza, a su estado. Si esto está sucio, maltratado, es por el hombre, es por vosotros y eres vosotros los que tendrás que lavarte. Quieres entrar a un mundo de humildad, de paz, de amor, de opulencia para que no haya carencias en este mundo, si la ves que existe es porque el hombre, vosotros, has hecho todo esto. Esa no es la verdad, la verdad eres tú mismo.

Pues hoy que estás aquí aprovecha vuestro momento, aprovecha el instante, no desperdicies nada. Si te falta amor, este es el momento de que surja dentro de ti; si te falta paz, este es el momento de que surja dentro de ti. Porque nada de esto hay afuera, afuera no está la paz tuya, no está el amor tuyo, no hay nada para ti, porque solamente vos lo tienes muy dentro de ti, es tuyo. Y este mundo, esta tierra, todo esto aquí, aquí esta lo que vos le has puesto en todas vuestras vidas pasadas. Porque aunque vosotros los humanos no comprendas que eres eterno y que has venido viviendo muchas existencias en la tierra, aunque no lo comprendas lo has hecho, han vivido toda la vida, toda la vida, mis bien amados, y te has venido transformando, las cosas las has transformado como vos las has querido. Pero en cada tiempo has sido tú, tú y tu razonar, hoy eres tú y tu razonar, pero ya cargando, trayendo del pasado todo lo que has hecho.

Vosotros que me escuchas preparáense, pues, preparáense. Porque os dije en aquéllos tiempos a mis Discípulos: “Todo podéis hacer y todo has hecho, podéis decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría; todo lo que has visto que Yo he hecho, todo esto y más tendrás que hacer vosotros en tu tiempo”. Y hoy ha llegado el momento, porque vosotros hiciste esta vida y la tienes que transformar otra vez, porque hiciste el no puedo y tienes que devolver esa palabra, convertirla, porque vosotros dicen no puedo, pudiendo vosotros. **Vosotros eres la riqueza, dentro de ti está todo, porque tú eres todo; y el hombre se afana, y vosotros te afanas en buscarla por fuera. Solo descúbrete, solo acéptate y entonces empezarás a ver todo esto, lo que Yo os te digo que es tuyo y lo que puedes hacer todo.**

Porque hoy en tu mundo se maneja la pobreza, el no hay nada, el está acabado todo, el se está acabando todo de este mundo. Y eso no es cierto, eso no es cierto, hermanos, eso es para los incrédulos, porque los que creen en sí mismos está llena la vida de sí. Vosotros podéis hacer todo, pero has dejado que otro quiera hacer lo tuyo. **Vosotros has hecho los doctores y esos no hacen nada, porque no pueden sanar el alma, porque todas las enfermedades físicas no vienen de afuera, sino vienen de tus hechos, de tus formas, de tu pasado y salen hacia afuera, se manifiestan en este cuerpo, se manifiestan en este mundo y siempre será tuyo, ese es el castigo de ti mismo, de tu incomprensión.** Hermanos amados, todo esto lo traigo para ti, esta es la vida la que traigo para ti, llévala en tu SER, guárdala ahí, dale lectura para que seas tú el que empiece a moverse como un pez en el agua. Y esto no lo traigo de otros mundos, no, eso lo saco de vosotros, de vosotros mismos, vosotros eres la historia, en vosotros está todo y se los doy a vosotros otra vez porque es lo tuyo, es para que te levantes, te levantes de inmediato y seas el SER auténtico, que te reconozcas y te dispongas a hacer, a cambiar el mundo a cambiar tus cosas; si cambias tus cosas, por añadidura lo demás cambia.

Sean dichosos, pues, dejen que la dicha les abarque, les inunde, deja que este amor también surja de dentro de ti y pueda conocerme, saber de Mí. Pero siendo como son, ¿experimentarás esto? Siendo como son vosotros, ¿experimentarás esto? Pues es necesario cambiar, es necesario disponerse a cambiar si quieres experimentar otra vida. Dejen de ser lo que han sido, negativos; dejen de ser lo que han sido, prepotentes. Ya no vivan ahí, para que no exista el Demonio tienes que cambiar, para que no exista Satán, cambia, cambia hermanos y dejará de existir. ¿Sabes a lo que me refiero, verdad? Pues entonces mano a la obra, mis bien amados, mano a la obra. En verdad **transfórmense**

vosotros, vuélvanse otra vez a Mí y verás el Reino Divino y lo traerás a tu mundo como Yo lo traje, el reino divino lo traje y está. Ahora hazlo grande, hazlo más grande vosotros. Esto que os digo a vosotros, lo digo a vosotros encarnados y lo digo a los hermanos desencarnados. Porque es la misma Ciencia, es el mismo camino que deben tener, no hay tantos caminos, solo este camino; porque el desencarnado vive como vosotros igual y vosotros también con ellos.

He aquí, Yo les digo, compórtense, sean nuevos, cambien, demuestren la Ley Divina, háganle saber al mundo, háganle saber a las cosas que ellas no son primero que vosotros, sino vosotros son los primeros. Háganse saber actuando, actúen, porque vosotros eres como el escultor que esculpe una pieza, así en la vida lo eres vosotros también, las cosas son las que vas a transformar y eso es. Pues Yo les bendigo a todos y les vuelvo a decir, sálganse de la prepotencia, de los estados donde vives, salgan y vengan aquí. Yo les envuelvo con este amor, Yo les envuelvo con esta humildad divina para que vayan a sus casas y puedan derramar de esto, no de lo que siempre han derramado, porque ahorita es ahorita, están como ahorita quieres estar, pero en vuestras casas ¿cómo son? ¿Cómo impartes las cosas? Y este es el momento y esta es la hora que vosotros puedas demostrar con quien has estado, háganlo, hermanos. Porque vosotros te pones en contra mía siempre, pero Yo les digo y Yo les perdono, porque son niños, niños de pecho que no alcanzan a digerir la comida sazónada. Pero ya vas en el camino y es hora de demostrar con quien has estado.

Yo hasta aquí este es mi relato, este es el amor que Yo os les doy, cuídense, ámense como hermanos, sean humildes entre sí y prepárense hacer cosas divinas para todos, sean los servidores y sirvan. Benditos sean pues, Yo hasta aquí os dejo y hasta pronto, hasta siempre estaremos juntos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.